



über  
Herrn Oberbürgermeister  
Gert-Uwe Mende

über  
Magistrat

und  
Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Christa Gabriel

an den Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Integra-  
tion, Kinder und Familie

Der Magistrat

Bürgermeister

Dr. Oliver Franz

4. August 2020

**Veröffentlichung der Wiesbadener Corona-Ampel**  
Beschluss-Nr.0056 vom 17. Juni 2020, (Vorlagen-Nr. 20-F-05-0026)

In einer Pressemitteilung vom 25. Mai kündigte Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz an, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden gemeinsam mit dem Rheingau-Taunus-Kreis ein „Frühwarnsystem“ für die Corona-Pandemie entwickelt habe. Der Verwaltungsstab der LHW zur Bewältigung der Corona-Pandemie habe dieses Ampelsystem zur „Grundlage kommunaler Entscheidungen“ gemacht.

1. Der Ausschuss stellt fest, dass ein nochmaliger partieller „Shutdown“ oder „Lock-down“ bei einem Wiederanstieg der Erkrankungskurve jederzeit möglich ist und auch bei gesundheitspolitischer Gebotenheit tiefgreifende Folgen für Arbeitnehmer, Familien und Unternehmen hätte. Aus diesem Grund sind alle Handelnden zu größtmöglicher Transparenz angehalten.
2. Der Magistrat möge die Wiesbadener Corona-Ampel auf Basis der ihr zugrundeliegenden Daten an geeigneter Stelle und in verständlicher Art und Weise auf [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) veröffentlichen und wochentäglich aktualisieren.

---

Der Beschluss wurde mit den relevanten Akteuren, insbesondere dem Pressereferat, der Online-Redaktion von Wiesbaden Congress & Marketing GmbH (WiCM) und dem Gesundheitsamt kommuniziert und umgesetzt.

In Vertretung

Gert-Uwe Mende  
Oberbürgermeister